

27 avr 2007 -17:00

Appartient à Conseil des ministres du 27 avril 2007

Banque-Carrefour des Entreprises

Bilan de la Banque-Carrefour des Entreprises

Bilan de la Banque-Carrefour des Entreprises

Sur proposition de Mme Sabine Laruelle, ministre des Classes moyennes, le Conseil des ministres a pris connaissance d'une note relative au bilan de la Banque-Carrefour des Entreprises. La Banque-Carrefour des Entreprises a été lancée à la mi-2003 en tant que l'un des fers de lance de la simplification administrative pour les entreprises. La Banque est maintenant complètement opérationnelle et tous les points d'actions prévus par le SPF Economie ont été réalisés. La note donne de l'information sur les utilisateurs de la banque de données, les aspects financiers et se termine par une vision stratégique pour le développement futur de la banque de données. Grâce à la Banque-Carrefour des Entreprises, une série de processus administratifs des entreprises ont été simplifiés de manière draconienne.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Sabine Laruelle, ministre des
Classes moyennes, des PME, des Indépendants et de
l'Agriculture
Avenue de la Toison d'or 87
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 250 03 03
<http://www.sabinelaruelle.be>